

Stiftung Thüringer Schlösser und Gärten
Dr. Doris Fischer
Schloss Heidecksburg
Schlossbezirk 1

07407 Rudolstadt

Ansprechpartner: Martin Truckenbrodt
Vorstand
Telefon: 036766 84790
E-Mail: mt@henneberg-itzgrund-franken.eu

Datum: 9. September 2018

Darstellung Ihrer Liegenschaften im heutigen Südthüringen insbesondere auf Ihrer Webseite

Sehr geehrte Frau Dr. Fischer,

wir haben vor fünf Jahren unseren Verein gegründet, um zu erreichen, dass die Thüringer Landespolitik wieder die vor allem kulturelle aber auch historische Eigenständigkeit unserer Region südlich des Rennsteigs, also die Existenz eines fränkischen Teils des Freistaats Thüringen, anerkennt, dazu steht und dies auch lebt. Es geht uns also darum Aspekte der aktuellen Thüringer Landespolitik zu ändern oder zu beenden, welche mit dem Mauerbau begonnen haben, also unter Einfluss des Kalten Krieges entstanden sind. In diesem Sinne haben wir uns Ende September 2015 mit einem Offenen Brief an die derzeitige Landesregierung gewandt. Erst die inhaltliche Missachtung dieses Schreibens veranlasste uns dazu Ende August 2016 als Druckmittel ein Verfahren nach Art. 29 GG (7) zu starten, welches wir im Januar diesen Jahres von uns aus abgebrochen haben.

Wir wendeten uns dann Ende Januar 2018 noch einmal an die Thüringer Landesregierung verbunden mit der Bitte sich bis zum Sommer dieses Jahres unseres oben beschriebenen Kernanliegens anzunehmen.

Bereits Ende Juni 2017 hatten wir auf der Veste Heldburg ein sehr gutes persönliches Gespräch mit unserem Ministerpräsidenten Bodo Ramelow, welches leider keine Fortsetzung fand. U.a. überreichten wir Bodo Ramelow im Laufe dieses Gesprächs eine kleine Liste von vier Kernforderungen mit deren Erfüllung wir unser Kernanliegen als erfüllt betrachten würden. Eine dieser Kernforderungen fällt auch in Ihre Zuständigkeit. Wir bemängeln, worauf wir auch Ihren Vorgänger Prof. Paulus bereits zweimal hingewiesen haben, die Darstellung der betreffenden Liegenschaften Ihrer Stiftung in unserer Region. Wir vermischen hier eine klare Zuordnung insbesondere der früh- und spätmittelalterlichen Geschichte dieser Liegenschaften zur Geschichte Frankens. Mit wenigen eher kurzzeitigen Ausnahmen im Bereich Schmalkalden und Bad Salzungen begann die thüringische Geschichte unserer Region erst so langsam im 19. Jhd., konkret jedoch erst mit der Gründung des Landes Thüringen im Jahr 1920.

Die Arbeit unseres Vereins weist i.d.R. einen sehr konstruktiven Charakter auf, wie, meine ich, gut und leicht an unseren Beiträgen der letzten Jahre zu verschiedenen tagespolitischen Themen unserer Region erkennbar ist. In diesem Sinne finden Sie im Anhang konkrete Korrekturvorschläge für die Korrektur der

Beschreibungen der betreffenden Liegenschaften Ihrer Stiftung in unserer Region auf Ihrer Webseite. Wir geben uns gerne mit einer sinngemäßen Korrektur Ihrer Webseite und einer Zusicherung zur Korrektur zukünftiger entsprechender Druckerzeugnisse zufrieden.

Für Rückfragen oder ein persönliches Gespräch stehe ich Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Diese Schreiben geht mit dem heutigen Tage auch in Kopie an die Thüringer Landesregierung.

Mit freundlichen Grüßen



Anlage

- Korrekturvorschläge Webseite